

地域に伝わる技や知恵を子どもたちにつなぐ

昨年11月7日に、五箇小学校で地域の方々と児童・保護者が一緒にやって楽しむ「五箇の心をつなぐ、なかよしプロジェクト」を開催しました。当日は、多くの地元の方々と児童が交流しながら、紙すき体験や金魚釣り竿作り、竹あかり作りなど多彩な体験をしました。担当者は「地域に伝わる技や知恵を子どもたちに伝え、ふるさとの魅力や地域の温かさを感じてもらうことができました」と話していました。



地域の方と一緒に竹あかり作りをする児童

SOSボランティア養成研修を開催

昨年11月22日、市生涯学習センターで「行方不明高齢者等SOSボランティア養成研修会」を開催し、市民や見守り協定締結事業者など15人が参加しました。研修では、水海道厚生病院の河合院長による講演や、



常総警察署から認知症への理解と声かけのポイントについて話がありました。質疑も多く出され、参加者の関心の高さが伺えました。また、参加者からは「認知症の方との接し方がよくわかった」「自分にもできることがあると感じた」といった声が聞かれ、今後の活動に意欲を見せていました。

◀ 講演に耳を傾ける参加者の皆さん

地球温暖化防止ポスターコンクールおよびポスター展を開催

市内小中学生（小4～中3）を対象に「地球温暖化防止ポスターコンクール」を実施しました。小学生97点、中学生45点の作品が提出され、絹西小学校4年長倉健橙さん（ながくらけんと）、水海道中学校3年土田ひまわりさん（つちだひまわり）の作品が最優秀賞に選ばれました。

また、最優秀賞の作品を含む、入賞作品40点による「地球温暖化防止ポスター展」を昨年12月22日～1月7日の期間、市役所市民ホールで開催しました。来場者からは「アイデアがすごい」「力作ぞろい」との声がありました。



賞状を授与された長倉さん（右）と土田さん（左）

ポスター展の様子



はたちの新たな門出をお祝い



華やかな晴れ着姿の皆さん

1月10日、地域交流センターにおいて「2026はたちのつどい」を開催しました。20年前の1月に常総市となった本市と同じ20年を歩んできた651人が20歳を迎え、式典には419人が参加し、新たな門出を祝いました。

大人の仲間入りを果たした覚悟と未来への期待を胸に、振袖など晴れやかに着飾った参加者は、久しぶりの友人との再会を笑顔で喜びあっていました。



11/15 | ぶらっと常総レトロさんぽを開催

水海道のレトロなまちなみを活かし、まちあるきスタンプラリーやマルシェ、昔の縁日など、歩いて、食べて、遊んで、学んで、楽しめるイベントを開催しました。当日は、子どもから大人まで多くの方で賑わいました。



11/26 | 周年イベント実行委員会から寄付

昨年10月に地域交流センターで開催された演歌歌手丘みどりさんのコンサートにおいて、常総市合併20周年・水害復興10年を記念して募金が行われ、集められた募金23,423円が市へ寄付されました。



12/7 | 石下農産物直売所から寄付

市民の教育機会均等や有為な人材の育成を目的に設置されている市奨学資金貸与基金へ、石下農産物直売所(渡邊清美会長)から、売上金の一部である50,000円が寄付されました。



11/23 | 合併20周年記念「lele Cosmos ダブルカルテットコンサート」を開催

図書館敷地内の二水会館で「Winter コンサート～気分はもうクリスマス～」と題して開催しました。ディズニーの名曲とクリスマスソングなどの楽曲が演奏され、プロの声楽家の皆さんのが声が響き渡りました。



12/6 | 大相撲春巡業常総場所 地域還元イベントを開催

昨年4月に開催した「大相撲春巡業常総場所」でお世話になった日本相撲協会山響部屋の小野川親方(元北太樹)に協力いただき、一言主神社で若い力士3人による餅つきが行われ、多くの来場者に配られました。



1/15 | 令和8年賀詞交歓会を開催

市・市商工会・常総ひかり農業協同組合の共催により、地域交流センターで開催しました。国会議員や県議会議員、令和7年叙勲褒章受章者や各界の代表者など270人が参加し、新年の挨拶が交わされました。